## Mémo GUER

### LES INFOS.

Rédaction: 02.97.74.19.79. Publicité: 02.97.74.19.79 Boîte aux lettres des Infos: Tabac maroquinerie papeterie, place de la Mairie à Guer (dernière levée : lundi 12h). Courriels de la rédaction : redaction@infosploermel.fr sports@infosredon.fr publicite@infosploermel.fr petitesannonces@infosredon.fr

### JOURNALISTE.

Catherine Bevy. Contact : redaction@infosploermel.fr

### SANTE.

Médecin: Appeler 02.97.68.42.42. pour Guer-Coëtquidan. Pharmacies:

Appeler le 32 37. Soins infirmiers:

Elisabeth Bahon et Régine Decolbert, 1 rue de la Roche, Tél. : 02.97.75.70.16.

Guilaine Berthier, Karine Jouin, 13 rue de la Roche, Guer, Tél. : 02.97.72.21.82.

Jean Marc Lemenuel, 4 Place de l'Hôtel de Ville, Guer, Tél.: 06,09.72.01.02.

Youna Dubols et Marie Anne Guillard, 55 rue de saint Cyr, Bellevue-Coëtquidan, Tél.: 02,97.75,77.91.

Cabinet infirmier Augan et environs. Tél.: 02.97.93.48.17.

Sylvie Gautier et Koraline Lebreton, Beignon, Tél. 02.97.93.38.16.

Hélène Bize, Beignon, Tél. : 06.87.24.51.63.

Ambulance: Appeler le 15.

### PRATIQUE.

Gendarmerie: Coëtguidan: 17

# Une application pour co-voyager

Le Beignonnais Michel Ruiz lance une application de mise en relation de voyageurs solos. Paravecmoi a plu à Initiative Pays de Ploërmel qui lui a accordé un prêt à taux 0%. Reste à se faire une place sur la toile.

Militaire pendant 25 ans, Michel Ruiz s'est spécialisé dans le marketing et le e-commerce après avoir quitté l'armée il y a sept ans. Avec son épouse Agnès, le Beignonnais est un «passionné de voyages». Réserver un hébergement pour deux personnes est aisé. Moins pour les personnes seules et les parents célibataires qui veulent partir «en clubs de vacances, croisières ou circuits » et doivent d'acquitter d'un supplément single.

### "RENCONTRER, VOYAGER, **ÉCONOMISER**"

Le Beignonnais a donc imaginé une application web et un site internet «gratuits», Paravecmoi, conçus pour «mettre en relation les voyageurs solos ayant les mêmes dates de congés et envies de voyages, et les familles monoparentales pour bénéficier de la réduction enfants ». Ce n'est «pas un site de rencontres amoureuses. Ils sont déjà largement développés». Mais une application pour "rencontrer, voyager, économiser".

Son utilisation est très simple. Les personnes qui souhaitent partir s'inscrivent sur la plateforme via le site internet ou l'application (Android ou Apple), «créent un profil avec des informations personnelles sur leurs goûts et envies de voyages, ce qui permet d'entrer en relation avec des personnes ayant les mêmes souhaits ». Lorsque deux utilisateurs s'accordent sur une destination et un type de voyage, ils peuvent effectuer une recherche de destination et séjour.

### DES ASSURANCES POUR ÊTRE SÛR DE PARTIR

La start-up travaille « avec des Tour-opérateurs français». La réservation se fait par téléphone via un centre d'appel spécialisé. Et « chacun paie sa part». Le dossier de voyage n'engage que la personne concernée. En cas de désistement d'un des participants, «nous nous engageons à ce que l'autre personne parte au prix défini ».

Paravecmoi prémunit ses utilisateurs des mauvaises rencontres : «Il n'est pas nécessaire qu'il y ait un contact direct entre les personnes avant qu'elles soient d'accord. Elles



de Ploërmel (IPP) sera la marraine de Michel Ruiz, qui a obtenu un prêt d'honneur d'IPP présidé par Pierre Payoux pour son application paravecmoi.

peuvent échanger sur leurs habitudes de voyages, leurs envies... sans donner leurs coordonnées personnelles. » Par ailleurs, précise Michel Ruiz, «deux personnes qui se connaissent peuvent réserver un voyage ensemble via Paravemoi en créant un profil sur le site ».

### PRÊT D'HONNEUR D'INITIATIVE PAYS DE PLOËRMEL

Ce concept d'agence de voyage pour célibataires et familles monoparentales, « projet numérique nouveauté pour Initiative Pays de Ploërmel (IPP), a plu aux 14 membres du comite», note son président Pierre Payoux. Un prêt d'honneur à taux 0% a donc été octroyé à Michel Ruiz pour cette création. Président fondateur de Paravecmoi, Michel Ruiz, 47 ans, est associé avec Michel-Yves Labbé (fondateur de Directours et Départ Demain), la société de développement informatique Hephaïs, et le développeur Anthony Merzouki.

Développer Paravecmoi depuis Beignon, où est le siège social de la start-up, est une volonté forte de Michel Ruiz : «Les start-up peuvent être développées en région. Certaines parties à Paris sont d'ailleurs retournées dans leur ville d'origine ». Le nom du domaine Paravecmoi « a été déposé il y a un an et demi ». Les quatre partenaires sont des experts du marketing, du voyage et du web passionnés d'évasion. Michel Ruiz avait déjà créé «un blog sur le voyage, pour partager des photos ».

#### PROJETS DE DÉVELOPPEMENT

Le spécialiste du marketing et du e-commerce a dévoilé son concept sur la toile progressi-

vement en parallèle du travail de « développement, recherche de réseaux... ». Alors que l'application et le site viennent d'ouvrir, « la page Facebook compte 15 000 fans, avec déjà un fort taux d'engagement de 8/10%, la moyenne étant de 2%». Le taux d'engagement comprend trois criteres : aimer, partager, en parler.

La 11 année, «il faut travailler sur la notoriété du site, faire fonctionner le modèle ». C'est seulement lorsque Paravecmoi aura fait sa place sur la toile que « nous pourrons embaucher». Il est aussi prevu à terme de mettre en place « un système de géolocalisation pour permettre à des habitants d'un même secteur partageant les mêmes envies de voyage d'être mis en relation». Et pourquoi pas de créer des circuits à proposer.

Catherine Bevy

www.paravecmoi.com